

MICHOACÁN TE RECIBE CON EL ALMA

CIENAS DE ESPERANZA

EVENTO ESPECIAL
PAPA FRANCISCO EN MICHOACÁN

VISITA DEL
PAPA FRANCISCO
16 DE FEBRERO 2016
MORELIA, MICHOACÁN



Inicio Secciones Respuesta TV Respuesta Radio

Al Minuto DETIENEN A EX DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA DE INDAPARAPEO

Artículos

DIAGNÓSTICO FINANCIERO EXPUESTO A CANDIDATOS, MÁS BENÉVOLO QUE LA REALIDAD: CEMIDE

Publicado el Lunes, 11 Mayo 2015 22:01
Jaime LÓPEZ MARTÍNEZ



El candidato que gane estará obligado a encarar la crisis, quiera o no, advierte Alva Aguilar

Lo acepte o no, el candidato que gane las elecciones y por ende asuma la gubernatura de Michoacán, se encontrará con la dura realidad de una crisis financiera creciente y estará obligado a sentarse a analizar cómo contenerla, anticipó Jesús Alva Aguilar, vocero del Centro

Michoacano de Evaluación (Cemide).

Advertió también que el diagnóstico presentado este lunes por la agrupación a cinco de los seis candidatos a gobernador, "es mucho menos crudo que la realidad de las finanzas michoacanas".

Reforzó:

"La verdad es que quien gane, se encontrará con una realidad mucho más severa que incluso el diagnóstico que les presentamos esta mañana; el que gane llegará y obligadamente deberá plantear acciones concretas para contener la crisis financiera, es algo que no podrá evadir, quiera o no. La nuestra, no es información sacada de la manga, sino de análisis profundo basado en estadísticas y realidades financieras".

Por la mañana de este lunes, los integrantes de Cemide se reunieron con cinco de los seis candidatos a gobernador. Sólo faltó el perredista Silvano Aureoles Conejo. Sobre esa ausencia, Alva dijo que todavía por la noche anterior estaba confirmada su presencia, pero "seguro algo se le apretó en su agenda y no pudo asistir".

Entrevistado por Respuesta Radio tras ese encuentro, Alva explicó que éste fue bastante provechoso, porque los candidatos acudieron en un afán receptivo, a escuchar el diagnóstico y las propuestas de Cemide.

Y se comprometieron, dijo, a impulsar desde ahora un par de reformas estructurales: una, para darle autonomía al Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Michoacán (Itaimich), y otra, para reformar de fondo la composición y funcionamiento de la Auditoría Superior de Michoacán, además de que se llevaron el compromiso también para empujar por la creación de una fiscalía especial en materia financiera.

Alva elogió el ánimo con el que acudieron los cinco candidatos, su receptividad para las propuestas de Cemide y el compromiso de materializarlas, no sólo cuando alguno de ellos llegue al cargo de gobernador, sino incluso desde ahora, cabildeando las señaladas reformas estructurales ante la actual legislativa local.

MINUTO A MINUTO

SE REFUERZA FRENTE FRÍO NÚMERO 35: PREVENIR HELADAS PARA ZONAS ALTAS DE MICHOACÁN



06/02/2016, 09:26

DETIENEN A EX DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA DE INDAPARAPEO CON DROGA Y UN ARMA



06/02/2016, 08:50

REVISAS SILVANO PROYECTO PARA REACTIVAR MINERÍA EN ANGANGUEO



04/02/2016, 22:47

EFICACIA Y COORDINACIÓN EN BENEFICIO DE LAS REGIONES DEL ESTADO: SILVANO

